

les Annales, n'oublie donc pas de mettre sur l'enveloppe leur nom et celui de leur localité ; car, autrement ils s'exposent à recevoir plusieurs fois, une publication dont ils ne veulent pas.

Tous ceux qui, depuis un mois, nous ont écrits pour nous encourager dans notre nouvelle entreprise, et pour nous témoigner leur sympathie, ont droit de savoir le résultat de l'essai que nous venons de faire. C'est donc un devoir pour nous, de leur apprendre que notre nouvelle publication a rencontré l'approbation du clergé en général, que des paroisses presque entières, se sont inscrites comme abonnées aux Annales, et que des promesses les plus encourageantes nous ont été faites pour l'avenir.

Pour mettre ceux qui se constituent nos agents, en état de juger de nos chances de succès, il est bon qu'ils sachent que les premiers cinq mille exemplaires que nous avons fait imprimer sont épuisés, et que quelques centaines de nouvelles demandes nous ont engagé à faire imprimer trois autres mille.

Pour donner une idée du zèle que l'on a déployé quelque part, nous donneront dans le prochain numéro le nombre de souscripteurs de plusieurs paroisses.



LES PÉLÉRINAGES A LA BONNE STE. ANNE.

Nous avons le plaisir d'annoncer à nos lecteurs que le nombre des pèlerins qui se rendent à la Bonne Ste. Anne, augmente d'une manière